

Helau & Alaaf, das Motto unseres heutigen Montagstrainings

Da wir Trainer ja für jeden Spaß am Beckenrand zu haben sind, haben wir uns das Faschingschwimmen nicht nehmen lassen. Mit lustigen Faschingskostümen wie SpongeBob, Clown,



Polizist, Zebra, Piraten und Marienkäfer hieß es heute „Ab ins Wasser!“

Mit lustigen Spielen gestalteten wir das Training und am Ende gab es natürlich auch für jeden, der wollte, einen Pfannkuchen. Wir wünschen euch allen schöne Winterferien und einen schönen Faschings-Dienstag!

Und denkt bitte daran, auch in den Ferien warten Eure Trainer auf Euch in der Schwimmhalle.

